

Papst Franziskus empfängt Prälat Ocáriz in Audienz

Der Heilige Vater, Papst Franziskus, hat den Prälaten des Opus Dei, Msgr. Fernando Ocáriz, zu einer persönlichen Audienz empfangen. Prälat Ocáriz kam in Begleitung des Auxiliarvikars Msgr. Mariano Fazio, der wie Papst Franziskus aus Argentinien stammt.

28.11.2022

Während des etwa 30-minütigen Treffens informierte der Prälat den Heiligen Vater über die Vorbereitungen für den nächsten außerordentlichen Generalkongress, der sich mit der Anpassung der Statuten des Opus Dei gemäß den Bestimmungen des Motu proprio "Ad charisma tuendum" befassen wird. In diesem Dokument wird darauf hingewiesen, das Charisma des Opus Dei zu vertiefen und die evangelisierende Tätigkeit seiner Mitglieder in der Welt zu fördern.

Der Heilige Vater drückte seine Freude darüber aus, wie dieser Prozess abläuft, und übermittelte den Männern und Frauen des Werkes und denjenigen, die an seinen Apostolaten teilnehmen, seinen Segen. Dieser Segen gilt auch der Arbeit des außerordentlichen Generalkongresses in der ersten Hälfte des Jahres 2023.

In der von Prälat Ocáriz erbetenen Audienz informierte er den Heiligen Vater zudem über verschiedene Initiativen von Gläubigen der Prälatur- Hierzu zählt ein internationales Treffen mit Verantwortlichen von 70 Sozialinitiativen, die von der Botschaft des heiligen Josefmaria inspiriert sind. Die Konferenz fand bereits mit Blick auf das bevorstehende hundertjährige Bestehen des Opus Dei statt. Der Papst ermutigte das Opus Dei dazu, sich weiterhin zu bemühen, die Barmherzigkeit Christi zu vielen zu bringen, besonders zu denen, die am meisten leiden. Denn, so der Papst, diese verwundete Welt durchlebt eine Zeit der Gewalt und des Schmerzes, die niemanden gleichgültig lassen kann.

Die letzte Audienz von Prälat Ocáriz mit dem Heiligen Vater fand am 29. November 2021 statt. Die heutige

Audienz fiel mit dem 40-jährigen
Bestehen des Opus Dei als
Personalprälatur zusammen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/papst-franziskus-empfängt-praelat-ocariz-in-audienz/> (22.02.2026)